



Ich stelle gem § 22 Abs. 1 NÖ Gemeindeordnung 1973 zu **Punkt 10. Bericht über bisherige Aktionen und weitere Vorhaben zur Verbesserung der Anbindung an die öffentlichen Verkehrsmittel** der Tagesordnung der Gemeinderatssitzung vom 28. April 2016 den

Antrag,

der Gemeinderat möge beschließen, die bezüglich Verbesserung der Anbindung an die öffentlichen Verkehrsmittel bereits unternommenen Schritte (wer wurde wann mit welchem Ergebnis kontaktiert) sowie die noch geplanten Schritte samt Zeithorizont zeitnah und kontinuierlich, ähnlich einem Tagebuch, auf der Gemeindehomepage zu veröffentlichen.

Bisher ist ja nur bekannt (aus einem Artikel der NÖN vom 10.02.2016 und einem gleichlautenden Artikel im Blatt der Bezirks-ÖVP), daß man bereits „Kontakt mit dem Land NÖ und dem Vorstand von Verkehrsverbund Ostregion (VOR) aufgenommen“ habe. Seitdem sind über sechs Wochen vergangen, und es wäre für die GemeindebürgerInnen auch im Hinblick auf ihre mittelfristige Lebensplanung interessant zu wissen, wie die Dinge diesbezüglich stehen. Mit der Publizierung der gesetzten Schritte (z. B. „Gespräch mit Hr. XXX von VOR am XXXX betreffend Wiederbedienung der Haltestellen, Rückmeldung versprochen bis“) könnte zudem auch ein gewisser Druck den kontaktierten Stellen gegenüber aufgebaut werden.

Königsbrunn, am 28. April 2016

Werner Leuthner

KLuG – Königsbrunner Bürgerliste unabhängiger GemeindebürgerInnen

Gemeinnütziger Verein, ZVR: 769443799

Kontaktadresse: Joachim Rogginer, Rathausplatz 12, 3465 Königsbrunn am Wagram

KLuGes Telefon: 0676/3801274

Email: kanzlei@k-l-u-g.at | Homepage: <https://www.k-l-u-g.at>